
 

Curso: La lectura fácil, técnicas y tratamientos que facilitan la 

comprensión del texto. 

 

Justificación 

La lectura fácil es un método de redacción de 

textos que permite crearlos y adaptarlos para 

que sean más fáciles de entender. Se incluye 

también las ilustraciones, diseño y 

maquetación. Para conseguir este propósito 

se deben seguir unas pautas de elaboración y 

un proceso validación. Estas pautas son las 

que desarrolla “Inclusión Europe” y regulan 

también el uso del logotipo de lectura fácil.  

La lectura fácil está dirigida a todas las 

personas, pero sobre todo a aquellas con 

dificultades de comprensión lectora.  

Este curso busca formar a profesionales de la 

educación en las pautas europeas de 

elaboración de textos en lectura fácil y en el 

proceso de validación de los mismos. 

 
 

 

 

 

Objetivos 

 

 Conocer el derecho de las personas a 
comprender la información.  

 Aprender las pautas de redacción, 
diseño y maquetación en lectura fácil.  

 Aprender a adaptar y validar textos en 
lectura fácil.  

 Saber qué es la adaptación de textos a 
lectura fácil y en qué consiste el trabajo 
de el adaptador o adaptadora.  

 Saber qué es la validación de textos a 
lectura fácil y en qué consiste el trabajo 
del validador o validadora.  

 Aprender cuales son las funciones del 
profesional de apoyo de la persona 
dinamizadora.  

 Poner en práctica los conocimientos.  

Contenidos 

 

1. Introducción. La realidad actual.  

2. ¿Qué es la discapacidad intelectual?  

3. ¿Qué es la accesibilidad cognitiva?  

4. ¿Qué es la lectura fácil?  

5. Historia de la lectura fácil.  

6. ¿A quién beneficia la lectura fácil?  

7. Niveles de la lectura fácil.  

8. Legislación.  

9. Proceso de adaptación de textos a lectura 
fácil.  

10. Proceso de validación de textos en 
lectura fácil.  

 

 

 

 

 



11. Pautas para redactar textos en lectura 
fácil.  

12. Pautas para diseñar textos en lectura 
fácil.  

13. Prácticas de adaptación de textos a 
lectura fácil  

14. Prácticas de validación de textos en 
lectura fácil.  
 

 

Metodología 

La metodología será mixta, intercalando 

sesiones teóricas con prácticas a realizar por 

el alumnado. 

La parte teórica partirá de los conocimientos 

previos de los/as alumnos/as, fomentando un 

aprendizaje participativo por descubrimiento, 

e intercalando exposiciones del/la docente. 

La parte práctica consistirá en el traslado de 

los contenidos adquiridos a información 

escrita, fomentando la adquisición de 

destrezas y actitudes adecuadas que 

favorezcan una adaptación a Lectura Fácil 

óptima. 

 

Destinatarios  

Profesorado en activo perteneciente a centros 
sostenidos con fondos públicos de la 
demarcación del CPR Don Benito- Villanueva 
de Educación Infantil, Primaria y Secundaria. 

Criterios de selección 

Se seguirá el orden de inscripción.  

En el caso de haber más solicitudes que 

plazas, el orden de selección será consecutivo 

desde la letra E, según el primer apellido, 

conforme al último sorteo público 

(Resolución18 de febrero de 2019).   

Temporalización. 

➔ Fechas: 28 de enero, 4, 11 y 18 de febrero 

de 2020. Horario: De 17:00 a 20.00 horas.  

➔ Lugar de celebración: CPR Don Benito-

Villanueva. 

 

 

Plazo de inscripción 

El plazo de inscripción estará abierto entre los 

días 15 y 26 de enero de 2020. 

Lista de admisión 

La lista de personas admitidas se hará pública 

el día 27 de enero de 2020.  

Ponentes 

Anabel González Caro. 

Técnica de la Oacex. Oficina de accesibilidad 
cognitiva de Extremadura. 

Certificaciones 

Se expedirá un certificado de 12 horas (1 

crédito) al profesorado que asista con 

regularidad al 85% del tiempo de duración de 

la actividad, según la orden del 31 de octubre 

de 2000 (D.O.E. 4 de noviembre). 

Se evaluará la cualificación en la adquisición 

de los contenidos abordados, mediante el 

análisis de las prácticas propuestas por los 

ponentes y desarrolladas por los asistentes en 

el trascurso de la actividad. 

Asesor responsable 

Enrique Pérez de Villar González 

CPR Don Benito- Villanueva de la Serena 

E-mail: cprdbv.asesoria3@juntaex.es 

Teléfono: 924 021 612 
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